
 

令和２年度 北区立ふくろ幼稚園 学校関係者評価報告書    令和２年２月２２日 

学校関係者評価委員会 委員長   鈴 木 真理子  印   

１ 学校関係者評価委員会の構成 （敬称略） 

◎ 委員長 鈴 木 真理子  令和 ２年度ふくろ幼稚園ＰＴＡ会長  (西浮間小学校） 

○ 委員  竹之内 タカ子  北赤羽２丁目町会顧問  

○ 委員  仁 瓶  よし子  さくら自治会 

○ 委員  岡 本  菊 美   平成２９年度ふくろ幼稚園ＰＴＡ役員 （袋小学校） 

○ 委員  工 藤 祥 子   平成２９年度ふくろ幼稚園ＰＴＡ役員 （袋小学校） 

○ 委員  手 島  ひとみ  平成２９年度ふくろ幼稚園ＰＴＡ役員 （八幡小学校） 

○ 委員  石 井  由美子  平成３０年度ふくろ幼稚園ＰＴＡ会長 （袋小学校） 

○ 委員  岩 下 瑞 樹  平成３０年度ふくろ幼稚園ＰＴＡ役員 （袋小学校）  

○ 委員  諏 訪 真紀子  令和 元年度ふくろ幼稚園ＰＴＡ会長 （袋小学校） 

○ 委員  小 林 貴 理   令和 元年度ふくろ幼稚園ＰＴＡ役員 （袋小学校） 

○ 委員  山 﨑 真由子  令和 元年度ふくろ幼稚園ＰＴＡ役員 （袋小学校） 

○ 委員  嶋 谷 恵    令和 元年度ふくろ幼稚園ＰＴＡ役員 （袋小学校） 

○ 委員  村 松 志 穂  令和 ２年度ふくろ幼稚園ＰＴＡ副会長 (岩淵小学校） 

２ 学校関係者評価委員会の主な活動   

（１） 新入園児歓迎６／１、運動会１０／１８などの幼稚園行事の報告 アンケートにてご意見集約 

（２） 修了児の小学校生活の現状や各小学校の実情について情報交換 

（３） 年３回の評議委員会 

第１回令和２年 ６月３０日（火）書面開催にて、幼稚園経営計画報告、本年度教育活動報告 

第２回令和２年１２月１７日（木）保護者による幼稚園評価の結果報告に対する協議 

第３回令和３年 ２月１９日（金）書面開催にて、幼稚園経営報告、園児の様子報告、 

自己評価結果報告、（教職員・保護者） 

学校評議委員による幼稚園評価結果報告 

学校関係者評価案報告 

３ 学校関係者評価の結果と分析 

（１） 結果   
【幼稚園評価指標】  

Ａ:よくあてはまる…評価内容を十分に達成しており、達成率は、約80％以上。 

Ｂ:ややあてはまる…評価内容についてまだ十分とはいえないが、達成率は約60％以上。 

Ｃ:あまりあてはまらない…評価内容について達成に向けての方向性はあるが、達成率は約60％未満。 
Ｄ：全くあてはまらない…評価内容について達成が希薄であり取り組みも弱く、達成率は約40％未満。 

Ｅ:分からない 

  評  価  項   目 Ａ Ｂ Ｃ Ｄ Ｅ  

園
経
営 

１ 子どもが生き生きと活動できる幼稚園になっていますか。 11     
A ２ 子どもが安全に楽しく、落ち着いて生活できる幼稚園になっていますか。 11     

３ 職員が協力、協働する明るい幼稚園になっていますか。 11     

日
々
の
保
育
活
動 

４ 
本園では、自然との関わりの中での様々な感動体験を大切にしています。
野菜や草花の栽培、育てた野菜や季節の果実を食べることは、幼児に大切
な体験となっていると思いますか。 

11     

A 

５ 生き物の世話や関わりは、幼児の心を育てていると思いますか。 11     

６ 
集団活動や園外保育を通して、社会のルールやマナーを守る態度が育てら
れていると思いますか。 

10 １    

７ 
日常的な異年齢交流や遊びを通じて学ぶことを大切にした教育内容は、互
いに育ち合う機会になっていると思いますか。   

11     

８ 
職員は幼児にふさわしい環境を整え、様々な行事の工夫や教育内容の充実
に努めていると思いますか。 

11     

９ 
職員は、子どもの個性や発達を理解し一人一人に応じた指導に努めている
と思いますか。 

10 １    



 

  評  価  項  目 Ａ Ｂ Ｃ Ｄ Ｅ  

家
庭
・
地
域
と
の
連
携 

10 園だより、学級だより、ホームページなどの広報活動を通して、教育方針

や教育内容について、保護者や地域に十分に伝えられていますか。 

９ ２    

A 
11 

保護者の保育参加やPTA活動は、幼稚園の教育内容を理解する上で、有効

な活動になっていると思いますか。 

９ １   １ 

12 幼稚園は、子育ての情報や子育て支援を十分にしていると思いますか。 11     

13 
幼稚園の園長、教員は、保護者や地域から信頼を得るよう努力していると

思いますか。 

11     

環
境
・
安
全
面 

14 園庭の環境整備は、安全で清潔さを感じられますか。 10 １     

15 
保育室やホールや園庭など、園舎の施設・設備の環境整備は、安全でよい

状況であると思いますか。 

10 １    

A 16 危機管理（不審者侵入防止）への配慮がなされていると思いますか。 10 １    

17 
新型コロナウイルス感染症防止を踏まえて改善した対策や教育内容は適

切であると思いますか。 10    １ 

（２）分析 
・全ての項目で 90％以上の肯定的評価（Ａ・Ｂ）となり、幼稚園行事や様々な教育活動について理解

され、高評価を得られた。項目 3､6､7､10､11､12､13､16 については、A 評価が昨年度より増加した。 
・項目 11「家庭連携」や項目 17「感染症防止対策」については、「分からない」が各１名あり、保護

者の保育参加や PTA 活動、感染対策について、園の教育内容をより分かりやすく伝える工夫が必要

である。 
４ 改善の方策についての意見 

【幼児の成長・環境】 
・運動会練習の時から、園児が楽しみながら参加しており、挨拶も自分からできていた。幼児が作成

した作品のレベルも上がっていると感じている。修了生は、小学校生活の中で、幼稚園時代に培っ

た意欲や自発性・積極性が発揮できている。幼稚園時代にやる気を十分に育てるのが大切であるの

で、今の教育内容を継続し、子どもたちの豊かな経験となるよう、積み重ねていくとよい。 

・コロナ禍により、コックさんの日ができなかったが、園で調理した野菜を食べる機会がもててよか

った。野菜の栽培・収穫の体験は、子どもたちが楽しみながら自然とふれ合える機会となっている

ので、継続するとよい。 

・絵本の棚が改善されていて、見やすくなっている。幼児のために、園内の環境を今後も工夫すると

よい。 

【安全対策・感染症対策】 
・熱中症対策の日除けの設置や感染症対策等、園児が安全に楽しく過ごせるように継続する。 
・コロナ対策等、初めての状況で制限のある中でも、できることをとても工夫して行っていて感心し

た。感染症対策により変更していた親子遠足の行事も、楽しい内容を工夫して実施できたと感じて

いる。コロナ禍の中どんな状況でも、園児たちが楽しめることや学べることなど、今後もできるこ

とを考え、最大の工夫をするとよい。 
【保護者との連携】 
・子どもたちのことや保護者のことをよく考えて、思いやりの心や、頑張る心が育てられるのか
工夫しながら教育にあたり、子どもも親と一緒に楽しみながら色々な経験ができるように保護
者が参加できる機会を増やしていくとよい。 

・PTAわくわくまつりを屋外で実施できたのがよい。子どもも親も安心できる幼稚園となるよう、
引き続き教職員・PTA が協力して支えるとよい。 

・在園児の保護者や未就園児の会の保護者の安心のために「先輩ママの相談室」などを実施する際は、

協力したい。修了生の保護者の方々にも声をかけ、協力体制をつくるとよい。 

【情報発信】 
・休業中に、多様な教材配布や動画配信がされてよかった。ホームページ、園だより、園長だより、

学級だよりは、園の様子が分かるため、ホームページの更新や内容の充実等、魅力的な園の様子や

教育内容を家庭・地域へ発信するように、さらに工夫改善するとよい。 


